

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ORLEANS, le vendredi 11 octobre 2024

RECONQUÊTE! LOIRET SE MOBILISE CONTRE LE FILM D'AYMERIC CARON SUR GAZA

En dépit de nos demandes répétées auprès de la Mairie d'Orléans, de la Préfecture et de l'AML (Association des Maires du Loiret), aux fins d'annuler la mise à disposition de la salle Eiffel pour la projection du film de propagande " Gaza, depuis le 7 octobre" d'Aymeric Caron, ces dernières restent sourdes à nos sollicitations.

Cet évènement est organisé par "Urgence Palestine" dont le soutien au Hamas a été démontré par l'enquête de Livre Noir et dont la dissolution a été par deux fois demandée aux Ministres de l'Intérieur. Certains de leurs membres comme monsieur ALSOUMI, appelant même à l'intifada !

Il est insupportable que nos institutions fassent passer l'incitation à la haine après la liberté d'expression orientée !

Aussi, afin de marquer notre profond désaccord avec la décision de la mairie d'Orléans qui se compromet avec une association ouvertement antisémite et de dénoncer la mise en danger de nos compatriotes juifs par la diffusion de ce film à charge, Reconquête! Loiret se rassemblera face à la salle Eiffel demain à l'heure de la projection.

Bien évidemment, dans le cas où la mairie changerait d'avis, notre rassemblement sera annulé.

ISABELLE LAMARQUE
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU LOIRET